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長田直前会長から角谷新会長へ 清澤直前幹事から杉浦新幹事へ 



 
 

会 長 挨 拶  
 

失礼致します。 

まずもって、今月の頭に線状降水帯よって九州地方が大変悲

惨な目に遭っております。また、不幸にも亡くなられた方もい

らっしゃいますので、この場をお借りしまして、ご冥福とお見

舞いを申し上げたいと思います。 

 2023-24 年度、第 65 代の会長の角谷信二でございます。何分、不慣れでございますし、皆

様方の前でお話しするという大変貴重なことなんですが、本当に歴代の会長さんほどネタも

なく、粛々と務めていくつもりでございますし、また、足りない部分がありましたら、遠慮な

く 咤をしていただければ結構ですので、よろしくお願い致します。 

 そして、第 64 代の長田会長をはじめとする役員の皆さん、並びに委員会の委員長の皆さん、

1 年間ご苦労様でした。そのバトンを上手く引き継げたかどうかは、今からのことでございま

すけれども、3 年ぶりのスタイルということも始まりますし、私自身もかなり忘れたところが

ございますので、1 年を通して何となく碧南 RC の形になれば良いかなというふうに考えて

おります。 

 当然、私も緊張しております。SAA の岡島君もかなり緊張したせいか、直前会長、直前幹

事に記念のバッチを渡すのをお忘れしておりましたので、今から私がお渡ししたいと思いま

すので、よろしくお願い致します。 

 第 1 例会ということで、まだまだセレモニー等々もございますし、クラブフォーラムでは

役員の挨拶もございます。本年度、強力な役員、並びに委員長も配備しております。素晴らし

い 65 周年を目指して、良いスタートとしてまいりたいと思いますので、お時間までよろしく

お願い申し上げまして、会長挨拶とさせていただきます。 

 よろしくお願いします。 

 
 

  幹 事 報 告  
 

 本日の幹事報告をさせていただきます。 

・ ロータリーレート変更のお知らせが届いております。円安

が進んでおりまして、7 月から 145 円ということになりま

す。 

・ ガバナーエレクト事務所開設のお知らせが届いております。 

・ 2023-24 年度地区研修・協議会実行委員会より「地区研修・協議会報告書」が届いており

ます。 

・ 禰冝田碧南市長より、碧南海浜水族館ご招待券、碧南市藤井達吉現代美術館「清澤満之の

世界展」ご招待券をいただきましたので、メールボックスにお配りしております。 

・ 碧南 RC のホームページが更新されております。会員ページの ID とパスワードは幹事報

告書をご確認ください。 

・ 本日の例会終了後、201 号室にて理事会を開催させていただきますので、関係の皆様はご

角谷信二会長 

杉浦栄次幹事 



参集をよろしくお願い致します。 

・ 次回、7 月 12 日の例会ですけれども、インフォーマルミーティングということで、17 時

30 分からになりますので、お間違いのないようにお集まりをいただきますよう、よろしく

お願い致します。 

・ 各委員長様には資料をお配りさせていただいておりまして、7 月 19 日と 26 日に各委員長

様から本年度の方針の説明をしていただきますので、該当する委員長の皆様は予定の方を

よろしくお願い致します。 

 
 

  委 員 会 報 告  
 

＜出席奨励ニコボックス委員会＞ 
 

 

 

 

 

 

 

 

＜ニコボックス＞ 

角谷 信二君  今年度よろしくお願いします。 

長田 和徳君  昨年度は皆さんに大変お世話になりました。 

樅山 朋久君  本年度副会長を務めさせていただきます。よろしくお願いいたします。 

鈴木 泰博君  今年度会長エレクトを務めさせていただきます。よろしくお願いいたしま

す。 

杉浦 栄次君  本年度１年間お世話になります。 

平岩統一郎君  新入会員の榊原靖浩君を紹介させて頂きます。 

杉浦 勝典君  ６月２８日、愛知県神社総代会にて永年斉宮社の奉賛会会長として神社の

護持・運営に尽力された功績により神社関係者大会にて表彰されました。

ありがたいことです。 

木村 徳雄君  本日より角谷信二会長、樅山副会長、杉浦幹事、各委員長の皆さん頑張っ

て下さい。本日、神谷領伸君入会しますので、宜しくお願いします。かわい

がって下さい。 

伊藤 正幸君  ロータリー情報委員会です。１年間よろしくお願い致します。 

        先日、加藤良邦さんにお世話になりました。 

清澤 聡之君  明後日、７月７日より「清澤満之の世界展」が碧南市藤井達吉現代美術館

で始まります。みなさまのお越しをお待ちしております。 

竹中  誠君  ロータリー財団委員長、一年お世話になります。 

藤関 孝典君  広報雑誌委員長を努めさせて頂きます。１年間よろしくお願いします。 

永坂 誠司君  職業奉仕委員会委員長を努めさせて頂きます永坂でございます。一年間宜

しくお願い致します。 

 総会員数 61 名 (内出席免除者 13 名の内出席者 9 名) 出席者 52 名 

 出席対象者 52／57 名 

  出 席 率    91.23％ 

 欠席者 9 名（病欠者 0 名） 



服部 弘史君  本年度会計をつとめさせて頂きます。よろしくお願いいたします。 

大竹 密貴君  本年度副幹事を務めさせていただきます。一年間よろしくお願いいたしま

す。 

杉浦 保子君  人工膝関節の置換手術をし、無事退院いたしました。日にちが薬です。少

しずつ以前の私に戻って頑張ります。 

岡本 耕也君  社会奉仕委員長を一年間つとめさせて頂きますので、よろしくお願い致し

ます。 

岡島 晋一君  今年度ＳＡＡ委員長をつとめさせて頂きます。宜しく御願いします。 

貝田 隆彦君  親睦活動委員長として一年間よろしくお願いします。 

梶川 光宏君  青少年奉仕委員会の委員長を務めさせて頂く梶川光宏です。１年間よろし

くお願いします。 

杉浦 邦彦君  国際奉仕委員会委員長を務めさせていただきます杉浦邦彦です。１年間ど

うぞ宜しくお願いいたします。 

牧野 勝俊君  アイシンティルマーレとのパートナーシップ契約に賛同頂き、感謝申し上

げます。皆様のお力添えにて、今シーズンも全力で頑張ります。引き続き、

宜しくお願い致します。 

長田 一希君  クラブ会報委員会委員長を拝命致しました。一年間皆様のご協力をお願い

致します。 

角谷 圭祐君  出席奨励ニコボックス委員長を一年間つとめさせていただきます。よろし

くお願いします。 

榊原 靖浩君  新入会員です。よろしくお願いします。 

倉内 松雄君  本日よりロータリークラブにお世話になります。よろしくお願いします。 

神谷 領伸君  本日より入会致します。宜しくお願い致します。 

 

＜親睦活動委員会＞ 

会員誕生日 

１５日 木村 徳雄君 

 

奥様誕生日 

 ５日 黒田 泰弘君の奥様 真美子様  １１日 植松 敏樹君の奥様  圭子様 

２０日 角谷 信二君の奥様  晴美様  ２２日 永坂 誠司君の奥様  るみ様 

２３日 清澤 聡之君の奥様  トキ様 

 

入会記念日 

１日 倉内  裕君、小林 清彦君 

２日 岡本 明弘君 

３日 木村 徳雄君、角谷 信二君、清澤 聡之君、竹中  誠君、岡本 耕也君 

４日 長田 一希君 

５日 杉浦 勝典君、長田 豊治君、新美 宗和君、黒田 泰弘君、榊原 靖浩君、 



倉内 松雄君、神谷 領伸君 

６日 森田 英治君、榊原  健君、鈴木 泰博君 

８日 小林  尚君 

２９日 谷川 勝哉君 

 
 

ク ラ ブ フ ォ ー ラ ム  
 

「役員挨拶」 

会長挨拶 角谷信二会長 

 

 失礼致します。 

お時間も大変良い時間でございますので、30 分までには終わ

りますように挨拶をさせていただきます。何分、6 月の冒頭に卓話をしましたので、65 周年

についてはほとんどダブっちゃうんですが、そこら辺は軽くお話しして、私の会長方針を少

しお話しさせていただきたいと思います。 

 2023-24 年度、碧南 RC 第 65 代会長を仰せつかり、歴史と伝統の偉大さ、諸先輩方々の実

績と行動力に身の震える思いと責任の重さを感じ、無学無知の身ではありますが、自身の力

量で一生懸命努力をしてまいります。会員皆様のご指導、ご鞭撻をよろしくお願い致します。 

 本年度、RI のゴードン R．マッキナリー会長は「CREATE HOPE in the WORLD」「世界

に希望を生み出そう」をテーマに挙げられ、世界に平和をもたらし、紛争の影響を受けた人び

とを癒すこと、そして、私たち自身の内面的な闘いと向き合うためにお互いと地域社会を支

え、助けを求めることに対する社会的な偏見をなくすことと話されました。 

 これを受けて、第 2760 地区の酒井法丈ガバナーは地区方針を「培おうプライド、育もうブ

ランド、そして未来へ！！」（会員と奉仕を受ける地域社会の両方を支える組織）とされまし

た。 

活動方針としては、 

① クラブ（充実した例会運営、区別しないクラブ運営） 

② 会員増強（コロナ前（3 年前）の会員数に戻す） 

③ 計画（年度計画の周知、積極的な参加） 

④ 奉仕活動（地区補助金の有効利用、SDGs の意識） 

⑤ ロータリーファミリー（各学友、インターアクト、ローターアクト、RYLA 等の活動理

解） 

⑥ ポリオ根絶 

⑦ ロータリー賞への挑戦 

⑧ 国際大会（シンガポール）へ参加しよう 

という 8 つの項目を掲げられました。 

 そして、最近、ロータリーで耳にする DEI を一言で「多様性を認め、公平性をもって、尊

重され個々の能力が発揮できる環境」となることも仰っておりました。 

角谷信二会長 



 本年度、碧南 RC は 65 周年記念家族例会をメインに「楽しいクラブ運営」をテーマにして、

以下の活動方針を示させていただきます。 

１. 65 周年を会員と家族で楽しもう 

２. 楽しい例会にしよう 

３. 会員増強、退会防止 

４. 会員みんなで奉仕活動をしよう 

５. ガバナー活動方針の実践 

1 年間、皆様にはご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。 

 ありがとうございました。 

 

 

副会長挨拶 樅山朋久副会長 

 

 今年 1 年間、副会長を務めさせていただきます。何卒よろし

くお願い致します。私自身、ロータリーの経験も知識も非常に

乏しいもんですから、是非とも皆さんのご指導をよろしくお願

いしたいと思います。 

角谷会長とは青年会議所が同期であったということで、大変

お世話になっておりまして、ただ、副会長をご指名いただいて、お断りするとちょっと機嫌を

悪くされるかなと思いまして、私のようなものができるかどうか心配ではあったんですが、

受けさせていただきました。 

 今、会長のお話を聞いていますと、非常にしっかりと挨拶をされて、私はただ頼まれて受け

てしまったということで、非常に私自身温度差を感じて、ついていけるかなというところで

心配をしているんですけれども、何とかこれから気を引き締めて頑張っていきたいと思いま

す。 

 会長の挨拶の中にも、多様性という言葉が出てきましたけれども、会長と私の性格を比較

すると、やはり多様性をもたせようということで、私を指名していただいたのかなという気

もしております。 

 最近、私は出張が多いもんですから、旅行中に本を読むことが多くなりまして、多様性に関

連したような本を読みましたので、ご紹介させていただきたいと思います。よく皆さんも研

修だとかを受けますと、組織の中でも働いている人、あまり働かない人、普通の人というの

が、大体同じような割合になるということをよく聞かれると思いますが、それがアリの世界

でも同じような割合になるということで、皆さんも耳にされるかと思います。 

 それに対してアリの研究家の人が、アリについて調査したことを書いた本を読ませていた

だきました。それによりますと、結論としたらアリは単純な生物なもんですから、そんな違い

はなくて、どれも同じように働くんですけれども、ただ、実際に働かないアリというのがいま

して、それはどういうことかと言いますと、アリというのはやはり人間と違って、巣のコロニ

ーというか、集団だけで生活しているもんですから、予備がないと色んなことがこなせない。

樅山朋久副会長 



大雨が降って巣が壊れてしまうと、やはり普段の生活にプラスしてそれを直すアリがいない

とアリが死に絶えて、その集団がなくなってしまうということで、常に予備が必要であると

いうことらしいです。ですから、それは個性の違いというよりも反応の違いがあって、すぐに

反応するアリもいれば、そうじゃないアリもいて、そういう反応の違いで個性が生まれて仕

事の差が出てくる。皆同じ仕事をしていると、一度に同じように死に絶えてしまう可能性が

あるんですけれども、そういった個性を持たせることで、集団を維持するように進化してき

たというようなことが書かれておりました。 

 その為には例えば、女王のアリが沢山のオスアリと交尾をして、色んなオスを残していか

ないと、集団は保持できないというようなことが書かれていまして、私も会長の予備みたい

なもんですから、会長がお忙しくて休まれる時には私も真剣に頑張って対処したいと思いま

す。ただ、会長も非常にお元気な方ですし、なかなか休まれない方かと思いますので、そうな

ると私はこの 1 年間、自分のロータリー活動があまりできないというか、自分の存在をアピ

ールできないもんですから、何とか私自身の存在を皆さんに少しでも認めていただけるよう

に 1 年間頑張っていきたいと思いますので、よろしくお願い致します。 

 

 

幹事挨拶 杉浦栄次幹事 

 

失礼致します。 

本年度、幹事を務めさせていただきます杉浦でございます。

正直な気持ちは、いよいよ始まってしまったなという感じが正

直なところなのか、実際のところは年が明けて、もっと言えば

新しい行政の年度が変わったぐらいから非常にロータリーの活

動が忙しくなっていまして、これがずっと続くのかと思いながら今日を迎えております。 

 幹事としてはあまり皆さんの前でお話しするような立場ではないので、最初だけ少しお話

しさせていただくと、今年 1 年の私の目標としては、非常に熱い角谷会長をしっかりと支え

て、熱くなりすぎないようにできるだけクールに物事が進められるように努めていきたいな

というふうに考えているところであります。 

 そしてもう一つ、65 周年という記念の年になりますので、一応アウトラインの事業のこと

は、ほぼほぼ決めさせていただいてはおりますけれども、今からその事業に関して色んな肉

付けをしながら、より良い事業になるように担当していただく各委員長さんと力を合わせて、

また、メンバーの皆さんとそういった楽しい周年の事業ができるようにやっていきたいと思

っておりますので、ご協力の方よろしくお願いをしたいと思います。 

 最近感じていることで、昭和にできたロータリークラブ、ずっと昭和の感じで進んでいる

訳ですけれども、もちろん私も昭和年代でございますし、昭和の良いところを残しながらも、

でも時代は令和になっていますので、少しでもデジタル化できるようなことはデジタル化し

て、この令和の時代に続けていけるようなロータリークラブの礎を作ることができたらなと

いう気持ちで、65 周年に臨んでいきたいと思っておりますので、皆様のご理解とご協力をお

杉浦栄次幹事 



願いしたいと思います。 

 何分、力足らずでございますので、皆さんの 咤激励とご指導、ご鞭撻をお願い致しまし

て、幹事としてのご挨拶とさせていただきます。 

 1 年間どうぞよろしくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

次回例会案内 
 

令和５年７月１９日（水）クラブフォーラム「各委員長方針説明」 


